

# Unterstützung des „Buschteams“ mit kräftigem Schluck begrüßt

## Auf Silber getrimmter Birkenbusch als Jubiläumsgeschenk

Allagen. Auch von den Unbilden der Witterung ließen sich die Männer des „Buschteams“ der St. Sebastianus Schützenbruderschaft am Tage ihre 25jährigen Bestehens nicht von ihrer Aufgabe, dem Holen von Birkenbüschen als Schmuck des Außenbereichs der Möhnetalhalle, abhalten. Bereits in aller Frühe trafen sie sich bei Ferdinand Risse, um sich mit einem kräftigen Schluck für kommende Auf-

gaben zu rüsten. Unerwarteten Besuch bekamen sie dabei, trotz der frühen Stunde, von einer Abordnung der Mittelkompanie.

Hauptmann Donat Korf und seine Offiziere Markus Korf und Torsten Sprenger ließen es sich nicht nehmen den engagierten Schützenbrüdern des Südens, um ihren Chef Winfried Risse und seinem Stellvertreter Herbert Lenze zu diesem runden Jubi-

läum zu gratulieren. Als passendes Präsent hatten sie eigens einen in jahrelanger mühevollen Veredelungsarbeit auf Silber getrimmten Birkenbusch mitgebracht.

Nach Überreichung des Jubiläumsgeschenks stießen sie mit den „Buschmännern“ des Südens auf ein gutes Gelingen der noch zu erledigenden Arbeit und auch des sich daran anschließenden Schützenfestes an.



Unerwartet Besuch von einer Abordnung der Mittelkompanie erhielten die Männer des „Buschteams“ zu ihrem 25jährigem Jubiläum. Foto: Paul-Josef Bühner